

Chevalier de l'Autonomie



Germano Henriët

Dès son adolescence, il a travaillé avec passion dans une petite société d'élevage, avant d'obtenir son permis de conduire pour poids lourds, vers l'âge de vingt ans, et de devenir chauffeur dans plusieurs entreprises valdôtaines, acquérant ainsi une vaste expérience.

Mais son rêve restait de devenir entrepreneur : un rêve devenu réalité, car après avoir commencé à travailler avec un esprit nouveau, il concrétise la deuxième étape de son long parcours professionnel en l'espace de quelques années, en relevant une petite entreprise de fabrication de béton.

Le temps passe et à l'aube de son cinquantième anniversaire, Germano Henriët est à un tournant de sa vie : il peut continuer dans le domaine où il baigne depuis des années, avec son entreprise, ou écouter l'appel de son âme valdôtain et faire son



retour à la terre ! Il opte pour cette dernière solution et, quelques années plus tard, crée une société d'élevage (Verney) qui sera le berceau de nombreuses Reines.

Mais Germano Henriet est aussi à l'origine d'innombrables interventions et améliorations de terrains entre Buthier, à Gignod, et la pointe Chaligne : par ailleurs, c'est notamment à lui que l'on doit la transformation d'un ancien alpage en refuge de haute montagne.

Il est un homme profondément attaché non seulement à son terroir, mais aussi au développement des valeurs authentiques de l'autonomie et à la solidarité typique des gens de montagne et fier d'être valdôtain.

Curriculum Vitae

Il naît à Gignod le 10 avril 1937 et grandit au hameau de Buthier dans une famille d'agriculteurs et d'éleveurs.

Dès son adolescence, il s'occupe d'élevage, ainsi que de commerce de bovins et d'ovins.

En 1957, après avoir obtenu son permis de conduire pour poids lourds pendant son service militaire, il travaille comme chauffeur dans des entreprises du bâtiment.

En juin 1963, il se marie avec Romilda Truc.

En 1965, il achète ses premiers véhicules et s'occupe de transport pour le compte de tiers, ainsi que de travaux de terrassement.

En 1970, il relève avec son épouse l'entreprise de M. De Michelis, son employeur, et en quelques années, arrive à doubler la production, puis crée sa propre société, la



Henriet Germano & C. S.n.C., active en Vallée d'Aoste dans les domaines de la fourniture de matériaux inertes, de la construction, des travaux de terrassement et des démolitions, de même que des ouvrages civils et routiers.

En 1977, il construit également une installation pour la fabrication et la fourniture de béton.

Mais sa passion pour l'élevage ne l'abandonne jamais et il revient à ce secteur dans les années 1980, et quelques années plus tard, en 1996, crée l'exploitation agricole Verney dont les vaches ont, depuis cette époque, toujours participé à la finale de la Bataille de Reines. Elle parvient même à compter 11 finalistes lors d'une même édition et s'adjuge la finale de première catégorie de la 51e édition.

Germano Henriet réalise par ailleurs différents ouvrages de restructuration et de construction de nouveaux bâtiments ruraux dans les communes de Gignod, de Gressan et de Quart.

Mais il est aussi à l'origine d'innombrables interventions et améliorations de terrains entre Buthier et Chaligne, dans la commune de Gignod (installations d'arrosage, remise en état et rénovation d'alpages et d'étables, assainissement de terrains). C'est notamment à lui que l'on doit la transformation d'un ancien alpage en refuge de haute montagne, le refuge Chaligne.

Ces dernières années, il a achevé les travaux d'agrandissement et de réhabilitation du camping dont il est propriétaire dans la Commune de Quart.